

夏休みは有志で休みます

健康の増進と

家庭学習の習慣を

七月十日から

休み

心身の健康を

学校は一せいに夏

休みに入ります。

夏休みは児童生

徒の心身の健康を

増進し、家庭学習

の習慣を養うのに

最もよい機会で

楽しい有意義な

体験をして適切な指

導をされるよう呼びかけています。

2、虫歯、トラバーミ等の眼疾

その他の長期の治療を要する疾病

の患者については休暇を利用

して治療するようにします。

3、ラジオ体操などできるだけ毎

日参加させましょう。

4、水泳、交通事故の防止について

の注意を十分行ない、適切な

保護を致しましょう。

5、このうちに水泳の場所、時間、

水泳前後のからだの衛生等水泳

の注意を十分行ない、適切な

指導をして適切な指

導をされるよう呼びかけています。

6、一日の夏休みには

楽しい有志で

休みます。

7、おまつりには子どもたがで行

ませう。

8、遊ぶ時間は学校できあられ

た。

9、誰せん映画以外は見せないよ

うにします。

10、定額野球書を発売しています

この際などもぜひ一口お申し

込みます。

11、おまつりではこの一兆円達

成を記念して特別の意匠をこらし

ました。これは郵便貯金が安全

で利子がよくしかも無税という三

つの好条件を備えているからです

郵便貯金は先月末で一兆円に達

しました。今は郵便貯金が安全

で利子がよくしかも無税といいう三

つの好条件を備えているからです

郵便貯金は先月末で一兆円に達

しました。今は郵便貯金が安全

で利子がよくしかも無税といいう三